



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Mapa conceptual.
TRABAJO

Desarrollo humano
MATERIA

Espinosa Méndes Luis Antonio.
ALUMNO

Arreola Jiménez Eduardo Enrique
DOCENTE

6to Cuatrimestre de nutrición.
CURSO

Tapachula, Chiapas; Sabado 25 de Mayo del 2024

DESARROLLO HUMANO

EN MEXICO

El IDH de México en 2019 fue de 0.779, lo que sitúa al país en la categoría de desarrollo humano alto y en el 74º lugar de 189 países y territorios. Ocupa el mismo puesto en la clasificación que Granada, San Cristóbal y Nieves, y Ucrania.

La psicología humanista se fundamenta en tres principios básicos: la autoactualización, la autorrealización y la autonomía. La autoactualización se refiere a la tendencia innata de todo ser humano a alcanzar su máximo potencia

LA PERSONA.

la persona es mas que la suma de sus partes esa frase es atribuida al filósofo griego Aristóteles, expresa la idea de que la totalidad de un conjunto es mayor que la simple suma de sus partes individuales.

PERSONA LIBRE

"La libertad es la capacidad de elegir dentro de lo posible. Es la posibilidad y el derecho que tiene cada uno de elegir una de las alternativas que se presentan en un determinado momento".

¿QUÉ ES?

El desarrollo humano, entendido como el proceso mediante el cual una sociedad mejora sus condiciones de vida e incrementa sus bienes para cubrir sus necesidades básicas,

TRASCENDENCIA

El humano busca naturalmente trascender en la vida. La existencia humana es finita, al menos en términos biológicos, por lo mismo, existe una necesidad de marcar al mundo, de dejar un legado o huella positiva